

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Strahlung

André Tautenhahn · Thursday, August 4th, 2011

In Fukushima ist überraschend hohe Strahlung gemessen worden.

### Strahlenwert in Fukushima sprengt Messgeräte-Skala

Quelle: [Welt-Online](#)

Na so was. Die Katastrophe geht wohl in die Verlängerung? Nein, vielleicht sollte den Springer-Leuten u.a. mal jemand sagen, dass das Spiel vor dem Ablauf der regulären Halbwertszeit von etwa 30 bis 24.000 Jahren nicht abgepfiffen wird.

This entry was posted on Thursday, August 4th, 2011 at 10:27 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.